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2023 ～ 2024　国際ロータリー会長　ゴードン R. マッキナリー

世界に希望を生み出そう

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊入会記念日
　会田義明君（H19.1.23）
　本多正彦君（S62.1.27）

第3053回例会（1月16日）☆司会　柳田純昭SAA

今日の例会（2024年 1月23日）

「クラブ協議会」
担当：市川信也会長

次回の例会（2024年 1月30日）

「ふるさと納税について」
担当：西嶌洋一君

点鐘　…市川信也会長

斉唱　…奉仕の理想

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・ロータリー奨学生帰国報告会

◎ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま　Ｖｏｌ．２８６

幹事報告

◎例会変更
・大和ＲＣ

1月16日（火）→取止め例会
1月25日（月）4クラブ合同例会に振替のため
2月 6日（火）→取止め例会
2月10日（土）ＩＭに振替のため
2月20日（火）→取止め例会（祝日週のため）

委員会報告

◎公共イメージ委員会
ロータリーの友

◎スマイル委員会

スマイル

市川信也会長・畑中雄太幹事
新たな年度となりました、本年も皆様宜しくお願い
致します。当年度の厚木RCも半年が経過しました。
残りの半年おきましても皆様にお力添えいただきな
がら進めていきたいと考えておりますので宜しくお
願い致します。本日のプログラムは「クラブフォーラ
ム」です。常磐研修リーダー宜しくお願い致します。

小林　透君
年賀状 明けましておめでとうございます。今年もよ
ろしくお願いします。

髙橋　宏君
新年あけましておめでとうございます。本年もよろ
しくお願い致します。入会、結婚記念もありがとうご
ざいます。

滝澤　勇君
入会記念日のお祝をありがとうございました。

常磐重雄君
久しぶりに例会にリアル出席できましたので喜びの
スマイルです。

親睦委員長 前島憲司君
みなさまあけましておめでとうございます。年末の
忘年クリスマス例会に参加された方、ありがとうご
ざいます。また都合により参加されなかった方、機会
があればまたご参加下さい。

会田義明君
結婚記念のお祝いありがとうございました。

畑中雄太君
事業所開設のお祝いありがとうございます。

前島憲司君
入会記念日のお祝いありがとうございます。

黄金井陽介君
皆様本年もどうぞよろしくお願い致します。誕生日
のお祝いもありがとうございました。

金井良雄君
妻の誕生日祝いありがとうございます。



今日のお花

チューリップ（市川信也会長）

例会　「厚木ロータリークラブビジョン策定について」

担当：常磐重雄君

１クラブビジョンとは
　・年数をかけて成し遂げる目標。
　・変革後のクラブがどのような状態なのかを表す。
２アンケート結果

　★　ご報告
　★　ディスカッション
３今後の手順

Q
ロータリーのビジョン声明では、「持続可能な良い変化を⽣むために、⼈びとが⼿を取り合って⾏動する」こと
を求めています。このビジョンを実現するために、3〜5年以内に実現したいクラブの特徴を5〜7つ挙げてみま
しょう。例：楽しい、奉仕志向、⾰新的、地域社会の⼈⼝を反映している、など。

A

・サラリーマン会員の⽴場で申し上げますが、ロータリーは⼊会したいと誰もが思うステータスの１つとなるべき
会員は１００名程度 地域の発展を前向きに考える集団
・地元の企業と経営者全国規模会社が互いに相乗効果を⽣み出すようなイベントを毎回企画したい
・奉仕活動はもっと地元の課題に即したことを考えたい（⼀般的なものではなく）
・クラブの成功は会員の増加と地域の⼈⼝増加 企業誘致という形で現れると良いと思う

A

１ 会員数は安定して４５名前後が良いのでは
・４０代〜７０．８０才台迄幅広い会員層が理想
・コロナの影響もあるが、現在は緊急を要する気がする
２ ４０代．５０代の若い会員の意⾒を最⼤限取り⼊れ新しい奉仕事業を始める（単発型．継続型の奉仕活動を含
め）予算的に無理がある場合、臨時的に会費徴収もありでは。
３ 親睦活動の活性化
・ゴルフ以外にも多様な親睦活動を⽴ち上げ、懇親の度合いを深める
４ ６０年超えの重き歴史を踏まえて、されど新しいセニス（考え⽅）を柔軟に取り⼊れて⾏く雰囲気作りがあれば

A

・将来的には会員数４５から５０名位で⾃営とサラリーマンの割合は７：３〜６：４位が理想 メンバーで医者が⼊
会してもらえると良い
・現在より様々な分野の業種の⽅が⼊会され、出席するのが楽しみとなり結果として交流が図れ,⾃・他共にスキル
アップにつながりクラブの質⼒もより良くなる

A

・会費は年間２０万円くらいが理想的 今は⾼いのでは？
・クラブの⾏事もいいが、互いに仕事を紹介しあえるようなクラブが良いのでは。ロータリーの本来の姿は、信頼し
合える仲間の間で仕事を⾏うこと、つまり職業奉仕ではないのか。ロータリーは他のコミュニティーに⽐べて奉仕⾊
が強い。会員⾃⾝のビジネスのことももう少し考えた⽅がいいと思う
・３−５年後は地域の仲間とともに⾺⿅な話をして酒を飲みながら互いのビジネスを発展させるような会になってい
るのが望みである
・今の厚⽊ロータリーの年齢層と⼈数を考えると、⾼齢化少⼈数化して存亡の危機もありえる。もっと若年層を増や
し次世代の若い⼈たちが多くなるクラブにしたい

A
①５年後には40代が中⼼となったクラブになっている。若い⼈が多く在籍しているクラブ
②会員全員が各事業が発展して、会社が安定して経済が良くなっている
③会員の⼈数が５０⼈とこえ１００⼈になっている 会員の⼈数と増して物事がロータリーで回っている事

A

１単年度の活動を基盤として、年度をまたいで中・⻑期のクラブのあり⽅を話し合うことのできるクラブ
→中⻑期計画策定…年度をまたぐ活動付制を作る
２例会に参加することが楽しいクラブ 会員数・出席率・無駄話し・バカ笑いなど とりあえず例会に⾏こうかなと
思うクラブ
→適正な？会員数
３市⺠の⽅々がロータリーに限らず、職業以外の様々な団体で奉仕活動が活発な地域厚⽊市！になること

A

・地域における認知度・存在感の向上
・厚⽊４RCの⼀部または全部の合併
・地域イベントへの積極的な参加
・⼦育て世代を応援する取り組み

A

・会員数５０名
・若者（将来の会員増強に向け）との交流
可能であれば厚⽊市内にアクトクラブ設⽴
・定形化した例会・年間スケジュールからの脱却（アイディアはありませんが）

A

・会員数６０名 出席率９５％以上
奉仕活動は国内 特に地元優先で 厚⽊を含む近隣市町村
国際奉仕は寄付よいかと（まなび 知る事はいろいろと） エンボポリオを成しとげる
会⾷ 親睦団体として 例会時の会⾷ 会話を活発にしたい

A
・全員が参加する（したくなる）奉仕企画？を年１回でいいのでやれている
・年会費を下げる

A

・参加型例会質疑があり、チョットプレッシャー
会員・地域がプラスになる。むろん社会も→これ⼤きい！
例会以外でも交流がふえる
だれかのいいアイデアがみんなで⾏なえる
・クラブの成功は交流が出来る事 分からない事や知ること 教えてもらうこと
・同じ⽅向に向かって⼩さくてもいいから全員で！！
その後会員は６０名になる

A ・コロナウィルス感染症が収束し⾃由に⾏動できる様になれば会員の活動しやすくなると思います

A

・会員数は５０名前後 ⼥性会員も１割以上
・６０年続いたやり⽅を⾒直し、予算配分も含め⼤きく変える シンプルに
・奉仕活動、特に⻘少年（⼦供達）の問題に取り組む
・会員全員が参加できる奉仕活動で結束を計る
・地域社会に積極的にPRする

A

①地域のロータリアン以外の⼈々との接点を持つ
⾏事やイベントが増加している
②市⺠に感謝されクラブの認知度が⾼まり若⼿経営者の会員が増える
③会員の平均年齢が下がり、会員数も増えてより活気あふれるクラブになる



出席報告　＜会員37名、出席対象33名＞

12 月 19 日例会　　確定出席率 84.38％ 1 月 16 日例会　　出席 27 名　欠席 7 名　出席率 81.82％
＜事後メイク＞
　小島久美子君（12月22日／厚木県央RC）
　髙橋　宏君（12月22日／厚木県央RC）

＜事前メイク＞
　早嵜慶一郎君（1月4日／本厚木RC）
＜欠席＞
　黒栁告芳君・小島久美子君・鈴木茂男君・永井竜一君
　中和信治君・山本晃久君

第120回　厚木RC親睦ゴルフコンペ

開催日　　2024年1月17日
コース　　本厚木カンツリークラブ
優　勝　　西嶌洋一君


